

Suben remesas 3.9% en marzo; suman 4 alzas (Reforma 02/05/18)

Suben remesas 3.9% en marzo; suman 4 alzas (Reforma 02/05/18) Ernesto Sarabia Cd. de México (02 mayo 2018).- Los ingresos por remesas familiares al País ascendieron a 2 mil 621 millones de dólares en marzo de este año, un valor 3.96 por ciento por arriba del observado en el mismo mes de 2017, de acuerdo con información del Banco de México (Banxico). Con la cifra del pasado marzo, el indicador de remesas acumuló cuatro incrementos consecutivos a tasa anual, pero los avances de los últimos meses han sido de menor cuantía. Por ejemplo, en febrero, el flujo de remesas enviadas al País por los mexicanos que trabajan en el extranjero, principalmente en Estados Unidos, observó un alza de 6.88 por ciento anual, una cifra que pasó a 3.96 por ciento en el mes siguiente. Lo anterior se debe a que el aumento en el número de operaciones se dio a la par de un decremento en el valor promedio de 1.27 por ciento anual en la remesa a 312 dólares. En el mes de referencia, el número de operaciones con remesas fue de 8.4 millones, esto es, 5.31 por ciento más que en marzo de 2017, un cambio relativo ligeramente inferior al reportado en febrero. Los números del banco central mexicano indican que, en términos acumulados, el monto de las remesas creció 5.95 por ciento anual en los primeros tres meses del año, a 7 mil 36 millones de dólares. En el mismo lapso, el número de operaciones con remesas sumó 22 millones 938 mil, un 5.21 por ciento más que de enero a marzo del año anterior. Ello permitió que en el primer trimestre de 2018 el valor de las remesas y el número de transacciones se colocaran en niveles máximos en periodos similares.